



Am 18.12.2011 feierten wir in der Gemeinde Sersheim eine besondere Sonntagsschulweihnachtsfeier. Der Gottesdienstraum war mit einer von den Kindern selbst hergestellten Krippe, vielen Sternen und einem toll geschmückten Weihnachtsbaum dekoriert. Die Kinder der



Sonntagsschule beteiligten sich auf vielfältige Weise an dem Nachmittag und gestalteten das Programm in vielen Bereichen mit.

Viele erwachsenen Helfer haben mit viel Liebe sechs kreative Stationen rund um Weihnachten geplant und betreut. Die Kinder (und auch viele Erwachsene ☺) hatte sehr viel Freude beim Bedrucken von Geschenkpapier, beim Herstellen von Engelfigur, beim Backen von Plätzchen in



Esselform, beim Basteln von Geschenkkästchen, beim Nageln von Sternformen und beim Formen von Kerzenhalter. Aber nicht nur die kreativen Elemente standen im Mittelpunkt. Bei den verschiedenen Stationen wurde je ein Bereich der Weihnachtsgeschichte angesprochen und mit den Kindern vertieft.



Die Themen der Stationen wurden auch nochmals von Pastor Peter Wittenzellner in einer lebendigen Geschichte aufgegriffen. Diese kann weiter unten nachgelesen werden.

Zum Schluss gab es noch ein leckeres gemeinsames Abendessen.

Vielen herzlichen Dank an alle Beteiligten und eure tatkräftige Mithilfe!

T.S.



Geschichte von Peter Wittenzellner: [Fast eine Weihnachtsgeschichte](#)

Toolbox



[Drucken](#)



[PDF](#)



[Weiterempfehlen](#)

[RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht

20:40:14 05.01.2012

<http://www.emk-sersheim.de/index.php?section=news&cmd=details&newsid=45&printview=1&pdfview=1>

Powered by
Contrexx WCMS